

Es de todos sabido que no son los mejores momentos que atraviesa una institución tan representada por los vecinos como ésta.

No será por las retribuciones que desprenden, ni mucho menos sino quizás por querer hacer ver los sentidos de los vecinos.

Dicho de otra forma, que los vecinos y vecinas nos veamos representados ante la Administración donde de alguna manera se debatirán nuestros sentimientos y nuestras reivindicaciones.

Unos dicen que son verdaderas plataformas políticas y otros los tenemos únicamente para que nos defiendan mas allá que desde las Asociaciones de Vecinos llegamos.

¿Rentabilizar la institución?, pues ese es un verdadero objetivo de los que la componemos.

Sin ir mas lejos, bajo mi modesta opinión, entiendo que cuando se vertebra algo, cuando de fracciona, es porque no funciona.

Pongamos un ejemplo, (sin acritud), existe una ONG de ámbito internacional como la Cruz Roja, (con mucho respeto) llegan hasta donde pueden llegar y como por lo visto dentro de la misma hay intereses contrarios, cogen y en vez de luchar desde dentro para enriquecerlo y hacerlo mas grande, cogen y se dan de baja de la misma y fundan otra ONG que se llame (lo que sea), toma, ahora hay otra ONG y así sucesivamente, en definitiva, todos buscan lo mismo y divide y vencerás.

En definitiva, con la Federación pasa lo mismo.

Crean las Juntas Vecinales, desde las alturas y con intereses muy, pero muy creados les dan mas protagonismo que a la Federación quedándose por lo tanto èsta, para sopar las migajas que a alguien les sobra.

Eso sí, nos hacen ocupar asientos, pero tipo de convidados de piedra que, bajo mi siempre modesta opinión, no sirve de nada.

Se nos dice que asistamos en comisiones municipales, pero nada más, sin atribuciones algunas, sin sentido, estar por cubrir el expediente de la participación.

La cuestión que nos lleva es el caso de la renovación de Directivos para la composición de la nueva Junta Vecinal.

Yo particularmente estoy de acuerdo y siempre diré que hay que renovar, que desde nuestro punto de vista seamos ejemplares para demostrar a los políticos que no dependemos de ellos, que no tenemos al movimiento vecinal como trampolín para profesionalizar nuestro futuro y por lo tanto tenemos criterios propios siempre con un único objetivo, darles a los vecinos de nuestros barrios la mejor calidad de vida que se merecen.

Las gestiones son las únicas armas que desde una posición humilde tenemos, por tener tenemos la fuerza de los argumentos, tenemos la voluntad de querer hacerlo, tenemos la unidad del pueblo y por último tenemos por tener la sabiduría que sin cobrar hacemos tiempo al poco tiempo que tenemos y que le restamos a nuestra familia.

Uds., políticos lo tienen todo, tienen nuestro tiempo, administran nuestro dinero, lo destinan allí donde sus políticas de partidos les dicen y por destinar hacen y deshacen lo que les viene en gana, porque son tan ignorantes que no se reúnen con los representantes vecinales para

determinar aquel modelo de barrio que a nuestros vecinos les interesan.

No saben hablar con nosotros, únicamente se ponen a nuestro nivel cuando nos piden los votos cada cuatro años y la verdad con tantas promesas incumplidas, se les ha visto hace mucho ya el plumero.

Desde la Federación de Asociaciones de Vecinos, si me dan la posibilidad y cuentan con mi modesta opinión y desde mi parcela, seré el malo de la película, intentare hacer cumplir las normas de principios fundamentales de los vecinos que no es otra cosa que no perder el tiempo con los políticos, no marear la perdiz, llegar y estar allí donde realmente seamos objeto útil para solucionar y/o minimizar aquella parte negativa hacia nuestros vecinos, estar donde debemos estar y no ir por aquello de ir.

En definitiva, se nos escuchara por lo menos igual que a las juntas vecinales y hacerles ver que si a ellos sí, a nosotros también.

Desde estas líneas ruego la asistencia el próximo día 24 de febrero a la asamblea en la federación, de todos los compañeros que hacemos posible que las asociaciones de vecinos

Federación de Asociaciones de Vecinos

Escrito por Juan Gómez Ayala. 3 de febrero de 2018, sábado.

tengamos sentido de vida.